

## Tagesordnungspunkt 11

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 05. September 2013

#### Keine Bundeswehr auf dem Wiesbadener Stadtfest 2013

---

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Vom 27. - 29. September 2013 kommt die Bundeswehr mit einem ihrer „Werbetrucks“ nach Wiesbaden. Dies soll im Rahmen des Wiesbadener Stadtfestes geschehen. Sie werben mit „Der Karriere-Treff der Bundeswehr kommt zum Stadtfest nach Wiesbaden! Sie sind neugierig auf den Arbeitgeber Bundeswehr? Kommen Sie vorbei und mit uns ins Gespräch. Wir freuen uns auf Sie!“ DIE LINKE im Ortsbeirat Wiesbaden Mitte sehen dies als eine widerliche Form der Propaganda, den Versuch junge Menschen mit scheinheiligen Lockmitteln in den Krieg und so in den Tod zu schicken!

Sie werben mit „coolen“ und attraktiven Bildern und Videos, von schönen Orten, die ein romantisches Soldatenleben suggerieren. Diesen Mythos wollen wir dekonstruieren und aufzeigen, was es wirklich ist!

DIE LINKSFRAKTION im Ortsbeirat Mitte kritisiert die als Kriegswerbung. Die Bundeswehr sei nicht mit einem friedlichen Familienfest vereinbar.

**„Wir werden alles dafür tun, dass 2013 das Stadtfest nicht einmal derartig militaristisch missbraucht wird“.**

#### Beschluss Nr. 0113

Der Antrag der Fraktion Linke Liste wird abgelehnt.

+

+

#### Verteiler:

100230 z.d.A.

Presber  
Ortsvorsteher